

Deutsch – Französischer Freundeskreis
10 Jahre Lauchringen – St. Pierre de Chandieu 10 Jahre

Herzlichen Dank ! Unglaublich schön !



Groß und Klein, Jung und Alt feierten gemeinsam!

Liebe Lauchringer Mitbürger, liebe Mitglieder,

herzliche Umarmungen, fröhliches Lachen, gemeinsames Feiern und ein tolles Festprogramm liegen hinter uns. Uns war es ein Anliegen, ein Fest für Groß und Klein, Jung und Alt zu bieten, damit der Partnerschaftsfunke überspringen konnte. Nach unserem Empfinden ist es uns Dank Ihnen gelungen.

Unglaublich viele Menschen sorgten für eine unglaublich schöne Begegnung. Deshalb gilt unser aller Dank

- allen Gastfamilien, die es ermöglicht haben, alle französischen und italienischen Freunde privat unterzubringen und sich bestens um sie sorgten
- den zahlreichen Helferinnen und Helfern sowie den beteiligten Vereinen, die für die tolle Bewirtung und den Service am Samstag und Sonntag verantwortlich waren
- den vielen Gruppierungen von Kiga, Schulen und Vereinen, die beim Fest der Kulturen am Sonntag für ein abwechslungsreiches und äußerst gelungenes Programm gesorgt haben
- den vielen, vielen fleißigen Händen, die uns in wunderbarer Weise, sei es bei der Dekoration, beim Auf- und Abbau und vielem mehr phantastisch unterstützt haben
- unseren Freunden aus St. Pierre de Chandieu, die zusammen mit der Laufgruppe „Mille pattes“ und der HipHop-Gruppe dem Fest eine besondere Note verliehen haben
- den Sportlerinnen und Sportlern, die die Laufgruppe auf den letzten Kilometern begleitet haben und für einen tollen Zieleinlauf sorgten
- den zahlreichen Festbesuchern am Sonntag, die durch ihr Interesse und ihr Dabei sein für eine wunderschöne Kulisse auf dem Marktplatz sorgten und uns unterstützten

Es war eine unglaublich tolle Erfahrung, wie viele Mitbürger spontan ihre Mithilfe anboten oder ihr Interesse bekundeten. Wir möchten zusammen mit Ihnen diese Partnerschaft mit St. Pierre de Chandieu auch weiterhin aktiv und interessant gestalten und freuen uns schon heute auf viele weitere gemeinsame Begegnungen.

Es dankt Ihnen und grüßt Sie herzlich

Ihr Komitee des dt.-frz. Freundeskreises
 M. Franck, 1. Vorsitzende
 gez. A. Schmidt, Schriftführerin



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gerne darf ich mich den nebenstehenden Dankesworten anschließen, möchte es jedoch nicht versäumen in diesem Zusammenhang die enormen Leistungen unseres Deutsch-Französischen Freundeskreises herauszuheben.

Für die Vorbereitung dieses großen Festes waren viele helfende Hände notwendig. Mein großer Dank gilt deshalb den Mitgliedern des deutsch-französischen Freundeskreises, welche sich seit Monaten mit der Planung und Organisation dieses Wochenendes befasst haben. Ihr uneigennütziger und engagierter Einsatz im Vorfeld, wie auch am Festwochenende selbst, haben dazu beigetragen, dass dieses Jubiläum in angemessener Weise, festlich gelungen begangen werden konnte. Es war beeindruckend zu sehen, was der deutsch-französische Freundeskreis und seine Vorstandschaft, unter der Vorsitzenden Frau Monika Franck, alles auf die Beine gestellt haben und wie selbständig und engagiert dieses Fest geplant wurde. Wieder einmal hat sich gezeigt, was unsere Vereine alles zu leisten bereit sind und mit welchem enormem Einsatz Geplantes angegangen wird.

Ich bedanke mich deshalb nochmals ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern für dieses schöne Festwochenende.

Mit einem herzlichen Dankeschön verbleibe ich

Ihr

 Thomas Schäuble